

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Parteien und Wählergruppen haben Bürgermeisterkandidaten gefunden

Beigetragen von S.Erdmann am 08. Jun 2016 - 23:48 Uhr

Es ist leichter, Kandidaten für das Amt des hauptamtlichen Bürgermeisters zu finden als Personen, die sich für ein Ehrenamt als Gemeinderatsmitglied zur Verfügung stellen. Das ist das Fazit, welches die Parteien und Wählergruppen auf Juist jetzt ziehen mussten. Sowohl die CDU, wie auch die Ratsgruppe Bündnis Juist haben in der vergangenen Woche je einen geeigneten Kandidaten gewählt, den sie gerne auf dem Sessel des Bürgermeisters sehen würden, wobei sie die Qual der Wahl hatten.

Die CDU wird Jörg Möllenbrock, einen Mann mit langjähriger Verwaltungserfahrung ins Rennen schicken, die Gruppe "Bündnis Juist", in der die Wählergemeinschaft "Pro Juist", die Grünen, SPD und zwei parteilose Ratsmitglieder vereint sind, setzt mit Dr. Tjark Goerges auf einen Mann aus der freien Wirtschaft. Die Parteien werden die Bewerber beim Wahlleiter anmelden, somit brauchen diese keine Unterschriften zu sammeln, wie es Einzelbewerber müssen. Bis zum 25. Juli ist die Wahlliste noch offen und man wird sehen, ob es bis dahin noch weitere Bewerber für das Amt des Inselbürgermeisters geben wird. An dem Datum ist auch Meldeschluss für die Ratskandidaten. Nachdem die Parteien nun die Bürgermeisterwahl in trockenen Tüchern wissen, wollen sich jetzt sowohl Bündnis Juist wie auch die CDU um weitere Bewerber für den Gemeinderat bemühen. Wer Interesse an Ratsarbeit und seinen ersten Wohnsitz auf der Insel hat, sollte sich bei einer ihm nahestehenden Partei oder Wählergemeinschaft melden.

Die beiden Bürgermeisterkandidaten, die von den Parteien nominiert und unterstützt werden, stellt JNN in zwei getrennten Artikeln vor.